

Advents- und Nikolausfeier in Burglahr Unsere Verbandsgemeinde Flammersfeld - Donnerstag 20. Dezember 2007 (Nummer 51) -

Burglahr

Advents- und Nikolausfeier in Burglahr

Ganz Burglahr und Umgebung feierte Advents- und Nikolausfeier in der Burglahrer „Stadhalle“. Selbst der sprichwörtlich letzte Platz war in der „Treif-Halle“ besetzt und diese zeigte sich diesmal festlich, weihnachtlich geschmückt. Wer einen Platz haben wollte, der musste frühzeitig vor Ort sein. Es hatte sich herumgesprochen wie schön diese Weihnachtsfeier ist. Zum dritten Mal veranstaltete man nun in Burglahr diese kombinierte Weihnachtsfeier, mit Gesang, Theaterspiel, Posaunenklang und Marktgetümmel. Bereits zum frühen Nachmittag kamen die Gäste um sich an den Köstlichkeiten, die ihnen angeboten wurden, zu erfreuen. Vom kleinen Weihnachtsmarkt wurde fleißig Gebrauch gemacht und die angebotenen Weihnachtsartikel fanden schnell neue Besitzer. Zur festlichen Rahmung der Adventsfeier spielte der Musikverein Alte Kameraden schöne Weihnachtslieder.

Am späteren Nachmittag, die Dunkelheit hatte bereits eingesetzt und gab dem Lichteermeer einen ganz bezaubernden Glanz, kam zur Freude aller Kinder der Nikolaus. Fasst 70 Kinder waren von ihren Eltern angemeldet worden. Da hatte der Nikolaus natürlich alle Hände voll zu tun. Kinder im Vorschulalter sagten Gedichte auf und sangen Lieder. Großen Applaus erhielten die Kinder der Grundschule Oberlahr, die unter der Leitung der Oberlehrer Rektorin Ulla Kugler einen vorzüglichen Beitrag leisteten.



In großen Gruppen konnte der St. Nikolaus in Burglahr nur die Kinder beschenken. Über 70 Kinder hatten sich im Vorfeld bei ihm angemeldet.

Foto: Wachow

In langer Reihe zogen sie, mit Windlichtern in den Händen, in die Treifhalle ein. Mit gesungenen Liedern, Flötenspielen und kleinen Gedichten, so das vom Bratapfel, begeisterten sie Jung und Alt. Dank vieler freiwilliger Helfer und vieler Spender, so Ortsbürgermeister Wilfried Wilsberg am Ende des Abends nach dem ersten Kassensturz, konnten die Einnahmen, auch gleichzeitig der Erlös des Tages, in Höhe von über 1000,00 EURO zu Gunsten der Burglahrer Kinder und Jugend verbucht werden. (wwa)